



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 144 m² |
| Référence | 2525 |
| Prix | 3 950 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes croisette vue mer panoramique pour ce beau 4 pièces d'environ 145 m² avec une grande terrasse de 35m² dans une résidence sécurisée et gardiennée en étage élevé. L'appartement se compose d'une entrée, séjour/salle à manger, cuisine américaine équipée, 2 chambres avec chacune leur salle de bain/douches, un grand studio face à la mer peut être ouvert sur le salon ou se transformer en grande master. L'appartement possède une cave et un garage. Logement à consommation énergétique excessive : classe g. Bien proposé par chloé perinetti ei, agent commercial (rsac 833272305)

Cannes croisette panoramic sea view for this beautiful 4 room apartment of about 145 m² with a large terrace of 35m² in a secured and guarded residence on a high floor. The flat consists of an entrance hall, living/dining room, open plan fitted kitchen, 2 bedrooms each with their own bathroom/shower, a large studio facing the sea which can be opened onto the living room or transformed into a large master. The flat has a cellar and a garage.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

